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匝瑳市教育委員会 令和３年１２月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和３年１２月２２日（水） 

開会 午後３時１８分  閉会 午後４時４分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  平山 孝雄 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

委  員      及川 順央 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    矢澤 敏和 

生涯学習課長    林  鉄也 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  嶋田 誠人 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和３年１２月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

今年も残すところ僅かとなり、委員の皆様には年末のお忙しい中、また、お寒い中をお

集まりいただきまして、誠にありがとうございます。 

さて、市内小・中学校も明後日の２４日から冬季休業となります。今年を振り返ります

と、新型コロナウイルス感染症により、私たちの日常生活はもちろん、学校現場も様々な

制約の中で、感染予防に万全を期して取り組んで参りました。 

特に、修学旅行は前年度に引き続いて、県内日帰りの代替行事となってしまいましたが、
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児童生徒たちは状況を理解し、それなりに楽しい意義ある行事とすることができたとの報

告をいただいております。 

また、前年度に整備をしたＧＩＧＡスクール構想に伴う一人１台端末の本格活用がスタ

ートし、施設面では５か年計画で進めてまいりました小・中学校のトイレの大規模改修工

事も、本年秋には無事完了することができました。 

一方、世間に目を向けますと、開催が危ぶまれた東京オリンピック・パラリンピックは

無事終了し、日本選手の素晴らしい活躍により多くの感動を得ることができました。また、

メジャーリーグでは大谷選手が二刀流の大活躍により、日本人選手としてイチロー選手以

来のＭＶＰ受賞という明るい話題もありました。 

そして、新たに迎える令和４年が、さらに明るい希望の年となることを心より願う次第

です。 

さて、本日は現況報告の他、議案１件、そして２０日に閉会しました１２月定例市議会

の報告資料等が用意されております。皆様には、円滑なご審議をお願いいたしまして、開

会の挨拶とさせていただきます。 

 

７ 前回会議録の承認 

（１１月定例会分） 二村 好美  教育長 

及川 順央  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（１２月定例会分） 二村 好美  教育長 

平山 孝雄  教育長職務代理者 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食センター 

 の各課館所長から、１１月の現況報告と当面の課題についての説明があった。 

 

１０ 議案事項 

  議案第１号 匝瑳市立幼稚園預かり保育実施規則の一部を改正する規則の制定に 

ついて 
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１１ その他 

  事務局から、次の事項について説明依頼を行った。 

（１）会議等の開催日程について 

（２）令和３年度卒業式、令和４年度入学式の出席依頼について 

（３）桜の植樹について 

（４）その他 

 

１１ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和３年１２月定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 上記のとおり、会議の概要を記し、ここに署名する。 

 

 

議事録署名人 

 

 

教 育 長 

 

 

教育委員 

 

 

 


